

Antrag Nr. 18-O-01-0027

SPD

Betreff:

Mobiles Toilettenhäuschen an der Kreuzung Rheinstraße/Kaiser-Friedrich-Ring

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Wiesbaden Mitte unterstützt das Anliegen des Ortsbeirates Rheingauviertel/Hollerborn am Ende der Rheinstraße ein mobiles Toilettenhäuschen wieder zu errichten, ggf. durch Einhausung geschützt bzw. umzäunt.

Zur Begründung:

Es kann nicht sinnvoll sein, dass die Denkmalschutzbehörde eben jenes Häuschen nach jahrelanger Nutzung entfernen ließ, mit der Begründung es schadet der Sichtachse des historischen Gebäudes Ringkirche. Eben jene Ringkirche wird weitaus mehr in Mitleidenschaft gezogen, durch Verunreinigungen, welche die lokale Trinkerszene dort hinterlässt. Über kurz oder lang, wird das Gebäude, die umliegende Begrünung, sowie Anwohner und Kirchgänger durch eben jene „Hinterlassenschaften“ mehr belästigt, als in Proportion gesetzt, die Sichtachse zur Ringkirche durch ein Toilettenhäuschen. Das kann nicht im Sinne der Denkmalschutzbehörde sein. Daher unterstützt der Ortsbeirat Wiesbaden Mitte das Anliegen aus Rheingauviertel/Hollerborn vollumfänglich und mahnt zur Eile, um diesen Missstand alsbald zu beenden.

Wiesbaden, 20.08.2018